

## „Flussfahrt auf der Reuss“

Eine Reise in den 7. Himmel!

Am 17. August treffen sich in Gisikon ein Handvoll Naturfreunde für eine entspannte Bade-Fahrt auf der Reuss. Bei schönstem Wetter werden an einem kleinen Party-Strand die Schlauchboote aufgeblasen und montiert. Eine kurze Instruktion und dann geht's los. Paddeln, schwimmen und mittreiben lassen heisst das Motto. Das klare Wasser hat angenehme 23 Grad und zieht mit durchschnittlich 9 km/h durch die schöne Landschaft. Dank Schwimmwesten ist Sicherheit und Genuss pur garantiert.

Dem Spass kann auch ein kleines Malheur nichts anhaben: Eines der beiden Boote wird beim Anlanden für den Picknickhalt aufgeschlitzt. Mit etwas Improvisation wird das Boot für die Weiterfahrt wieder tauglich gemacht. Ein wenig Spannung darf ja sein! In Rickenbach ist die Fahrt zu Ende. Naturfreunde und Boote werden ins bereitgestellte Fahrzeug verladen und nach einem herrlichen Nachmittag zufrieden und glücklich wieder nach Gisikon, dem Ausgangspunkt zurückgebracht. Danke an Ivar + Yvonne für die Organisation!

Übrigens: man kann Ivar mit seinen Booten für Privat- oder Firmenanlässe buchen. Hoffentlich das nächste Jahr wieder!

Ivar Koller



